



Lilo kennt jedes Kind,
lacht und freut sich oft,
tröstet manchmal
und erzählt Geschichten,
lässt sich streicheln
und frisst gerne Noten.

Wir werden unter anderem...
...unsere Stimme tönen lassen,
Lieder singen, seien sie bekannt oder aus anderen Musikkulturen,

uns von Musik bewegen lassen,
Tänze entwickeln oder tradierte Formen erlernen,
zu afrikanischen Rhythmen, zur Djembé oder zu klassischen Musikstücken tanzen,

mit Orff - Instrumenten spielen,
klassische Instrumente kennenlernen,
sowie einfache selber basteln,

musikalische Meditationen mit Klangschalen erleben,
Musikstücken lauschen oder auch mal eigene komponieren,

eine breitgefächerte,
musikalische Basis schaffen und dabei bestimmt viel Spaß haben.